



El leonés Ibán García releva a Óscar López como senador autonómico

La Ejecutiva del PSOE sitúa al salmantino Emilio Melero para ocupar la vacante del Consejo de Cuentas de Castilla y León y al vallisoletano Ángel Velasco en el Consejo Consultivo

• El secretario regional muestra su apoyo, en calidad de «militante de Segovia», a Julio Villarrubia como candidato a sustituirle en el cargo en el congreso de abril.

ICAL / VALLADOLID

El PSOE de Castilla y León aprobó en su reunión de la Permanente de la Comisión Ejecutiva Autonómica proponer al portavoz socialista en la Diputación de León, Ibán García, como candidato a senador autonómico, en sustitución del secretario regional, Óscar López, quien ya ha renunciado a su acta en la Cámara Alta para dedicarse a hacer oposición en Castilla y León «desde la Portavocía» del Grupo Socialista en las Cortes.

Según señaló López, tras celebrarse el encuentro, Ibán García tiene «una importante» trayectoria institucional y en el partido. Con esta propuesta, que los socialistas registrarán en las Cortes para su aprobación en el próximo pleno previsto para la semana que viene, López muestra su satisfacción por «cumplir» con su palabra de renunciar al acta de senador.

Ibán García, de 35 años, es abogado en ejercicio y concejal en el Ayuntamiento de León, además de portavoz en la institución provincial, al tiempo que dentro del partido ha ocupado la Secretaría de Organización del PSOE de León hasta el año 2011 y fue máximo responsable de Juventudes Socialistas en esa provincia, entre otros cargos.

Del mismo modo, López anunció las propuestas del PSOE para formar parte del Consejo de Cuen-



Oscar López (I) e Iban García durante un acto electoral de los comicios autonómicos y locales de 2011. / ICAL

tas de Castilla y León y el Consultivo. En el primer caso, se apostará por el salmantino Emilio Melero, viceportavoz en la pasada legislatura, y el vallisoletano Ángel Velasco en el Consultivo. De ambos, destacó también López su dilatada trayectoria en el partido.

López mostró además su apoyo «como militante de Segovia» al diputado por Palencia y candidato a sustituirle en el cargo en el congreso que los socialistas celebrarán en el mes de abril en Valladolid, una vez que ha sido designado como secretario Federal de Organización. «Como militante de Segovia votaré a Julio Villarrubia», remarcó. No obstante, manifestó el respeto de la Comisión Ejecutiva Autonómica al proceso dado que esta tiene que «preservar las normas y velar por el procedimiento», puesto que, dijo,

López renuncia al Senado para hacer oposición como portavoz del Grupo en las Cortes regionales

hasta el próximo 14 de abril puede haber más candidatos.

SANIDAD, EN «DEMOLICIÓN». El PSOE siguió prestando atención ayer a los ajustes económicos de la Comunidad. En el ámbito de las Cortes regionales el Grupo Socialista acusó hoy al PP de iniciar «la demolición del sistema

público de salud» con la finalidad de privatizarlo, siguiendo el ejemplo de lo que ha hecho esta formación en otras comunidades autónomas, como Madrid y Valencia. «Estamos en una situación claramente alarmante porque podríamos estar asistiendo a la defunción de la sanidad pública», aseveraron la portavoz del PSOE en la Comisión de Sanidad, Mercedes Martín, y el secretario del grupo, José Francisco Martín.

Los responsables socialistas aseguraron que el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, está haciendo «lo contrario» de lo que prometió en su discurso de investidura, el «blindaje de los servicios públicos», ya que «claramente apuesta por la privatización de la sanidad» con fórmulas como la colaboración público-privada.

El MEC paraliza los créditos para el desarrollo de los proyectos de los CEI

Las cuantías son de 5,6 millones para la USAL y de 5 para las de Burgos, León y Valladolid

ICAL / VALLADOLID

El Ministerio de Educación comunicó a la Junta la paralización de las autorizaciones de crédito para el desarrollo de los programas de desarrollo de los Campus de Excelencia Internacional (CEI), que en la Comunidad ejecutan la Universidad de Salamanca con el 'Studii Salmantini' y las de Burgos, León y Valladolid 'Triangular E-3. Los orígenes del hombre'.

Según confirmó el director general de Universidades, Ángel de los Ríos, el Ejecutivo de Rajoy justificó esta paralización por «motivos asociados al déficit público». En concreto, la cuantía de estos créditos es de 5,6 millones para la

primera fase del Centro de Recursos Biológicos de la Universidad de Salamanca y de cinco para el que desarrollan las otras tres.

Esta decisión condiciona en gran medida el desarrollo del 'Campus Studii Salmantini', que se define como un campus multidisciplinar focalizado en el fomento de la lengua española.

Además, impide el desarrollo del CEI en la categoría regional al Proyecto 'Triangular E-3. Los orígenes del hombre' de las universidades de Burgos, León y Valladolid. Este proyecto fue el resultado de la alianza de las tres instituciones académicas en torno a la formación, la investigación y la trans-

ferencia tecnológica sobre áreas de conocimiento como la evolución humana, el envejecimiento y la ecomovilidad.

Según este programa del Ministerio, tal y como precisó De los Ríos, una vez que las universidades obtienen el sello de Campus de Excelencia el Ministerio traslada los créditos a la Comunidad y después es ésta quien los distribuye entre las universidades. La convocatoria, añadió, establecía que el desarrollo de estos proyectos debía de resolverse antes del 31 de diciembre de 2011 para después firmarse una autorización de crédito entre el Ministerio y la Consejería de Educación. El problema

viene ahora que para consolidarse en estos Campus las universidades deben hacer frente a actuaciones para el desarrollo del proyecto, algunas de las cuales requieren esa aportación económica para su progreso. En todo caso, el director general de Universidades aseguró que la Junta no hará frente a esas cuantías, además de por que se trata de un programa del MEC que no entra en las «prioridades» del Gobierno regional.

No obstante, el consejero de Educación, Juan José Mateos, ya ha hablado con los cuatro rectores para que «no abandonen la idea» y para intentar entre todos abrir vías de desarrollo, de colaboración.